



## Team KLATTRASIERT (WG 13/2) gewinnt das diesjährige SMV – Fußballturnier

13 Teams kämpften um den Titel an der Eduard-Breuninger-Schule

Am 08.02.2018 fand unser traditionelles SMV-Fußballturnier statt. Das Teilnehmerfeld bestand aus Teams von fast allen Schularten, sogar die VABO-Klassen traten mit einer eigenen Mannschaft an. Nach einer spannenden Vorrunde wurden die K.o.-Spiele noch dramatischer und teilweise erst im 9-Meter-Schießen entschieden. In den Halbfinalspielen setzten sich die Teams Klattrasiert (WG 13/2) gegen FC Rechter Winkel (WG 13/3) und Die Bären (BK 2/2) gegen FC Anabol (BK 1/4) durch. Das Spiel um Platz 3 gewann daraufhin FC Rechter Winkel gegen FC Anabol mit 1:0. Das Finale zeigt ein eindeutiges Ergebnis. Hier besiegte Klattrasiert die Bären mit 4:0.

Die SMV beglückwünscht die Gewinner und hofft, dass die Teilnahme nächstes Mal auch wieder so groß ist. Wir bedanken uns auch recht herzlich bei den freiwilligen Helfern und Schiedsrichtern.



Das Foto zeigt die Halbfinalteilnehmer des Turniers 2018

Für die SMV der Eduard-Breuninger-Schule

Ruben Löffelhardt (WG 12/2)